

2019年2月6日

関係各位

野村證券株式会社

## eスポーツチーム「BBV Tokyo」とのパートナーシップ契約について



野村證券株式会社(代表執行役社長:森田敏夫、以下「当社」)は、2019年3月1日付でeスポーツ(エレクトロニック・スポーツ)チーム「BBV Tokyo」(以下「本チーム」)とパートナーシップ契約を締結します。

本日発足した本チームは、株式会社BBV Tokyo<sup>※1</sup>が運営するeスポーツチームです。すでに国内有数の大会である「日本eスポーツリーグ」<sup>※2</sup>への参加が決定しており、国際大会での活躍も期待されています。また、現在在籍する10名の選手は世界各国で開催される大会への挑戦に向けて競技力を高めていくと同時に、eスポーツの普及活動に貢献していきます。

eスポーツとは、コンピューターゲームを用いた対戦型スポーツ競技です。年齢や性別、障がいの有無等にかかわらず参加できることから米国やアジアを中心に競技者や観戦者が急拡大し、現在、競技人口は世界で1億人以上とも言われています。2022年に中国で開催されるアジア競技大会では正式競技に採用されることが決まっています。公開競技として採用された2018年アジア競技大会では日本人選手が活躍するなど、すでに国内での認知が広がるとともに、新しい産業としても注目されています。



BBV Tokyoユニフォーム

当社は、本チームの、誰でも参加できる競技としてeスポーツを普及させたいという理念や、本拠地の東京から世界へ挑戦しようとする姿勢に共感し、このたび本チームと選手たちを応援していくこととしました。社会に新しい価値を生み出そうとする本チームの活動を応援すると共に、当社も変革と挑戦を継続し、“今”以上の“未来”を目指していきます。

**【ご参考】**

BBV Tokyoウェブサイト:<http://bbvtokyo.com/>

- ※1 2018年に設立され、主にeスポーツのチーム運営や選手の育成、その他eスポーツ関連事業を行います。  
また、タレントの田村淳氏(ロンドンブーツ1号2号)が取締役として経営に参画しています。
- ※2 全国各地域の代表チームが参戦する全国リーグ。

以上